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11月の行事予定〈ロータリー財団月間〉
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25日（月） ●2019 ワインの会

地区ガバナーエレクト　菊　池　捷　男日韓親善会議に出席して

　2019 年９月28日に、仙台市で開かれた、第 15回ロー
タリー日韓親善会議（主催：日韓親善委員会）に出席
しました。
　主催者側の報告では、日本側 460 名、韓国側 230
名が参加。
　当初予定していた会場では狭くなったことから会場を
変更した模様。
　その上、当日の主催者側の説明では、締切日が近く
なるにつれ申込者が増え、懇親会会場は、四箇所に
分けざるを得なくなるほどの盛況であり、このようなこと
は希有なことであった、ということです。

　私なども、当初は出席の予定はなかったのですが、
現下の日韓の間に生じた問題を考えますと、枯れ木の
一本であってもよい、行くべし、参加すべし、という気
になり参加させていただきましたが、行ってたいへん良
かったと思います。

　会議のテーマは、「逞しき復興への架け橋」で、わ
ざわざ会場を震災の地、仙台市にしたのも、このテー
マ故でした。
　会議での特別講演は、慶應義塾大学塾長まで務め
られた安西祐一郎氏の「日本のＡＩ（人工知能）戦略」
でした。一流の学者は、難しい問題を分かりやすく解
説し、二流、三流の学者は、簡単な問題も難しく解説

する、とは昔聞いた話ですが、安西氏の話は、愚人をもっ
て任ずる私ですら、実に分かりやすい話でした。

　懇親会のメイン会場は、会議のあった大宴会場。会
場正面壇上右手に、地元で採れた 110ｋｇもある巨大な
まぐろが展示。しばらくして、その解体ショーが披露され、
解体されたまぐろは、そのまま参加者全員の胃袋に。む
ろん、韓国の人たちも、満面の笑みをもって舌鼓を打つ
という、東北で採れた食物に関する風評などを物ともし
ない、憎いばかりの演出はさすが、と唸りました。

　本年度のＲＩ会長のテーマが「ロータリーは世界をつ
なぐ」ですが、まさにこの日は、日本のロータリアンと韓
国のロータリアンが、がっちりと、手に手をつないだ日で
した。

●休会（文化の日振替）
●第５回理事役員会

４日（月）
11日（月）



○９月２日
藤原副会長、水田幹事、道廣副幹事、利守君　岡山西税務署
長　橋本 和之様　統括国税調査官　樽家 和男様　ようこそ。
ご講演よろしくお願いいたします。
藤原副会長、千原君、利守君　㈱瀬戸内ホールディング　桐野 
宏司会長、ようこそ岡山西ロータリークラブへ。歓迎致します。
千原君、平野（隆）君　岩本様の御来会を歓迎致します。
唐井君　先日の青雲会（髙島屋ビアガーテン）のビンゴゲームで
はじめて一等になりました。久しぶりにおいしいサーロインステーキを
堪能しました。山田社長さん、ありがとうございました。追伸：９月
12日から岡山髙島屋で「大北海道展」がはじまります。そちらにも
また行きます。（決してさくらではありません）。
○９月９日
菊池ガバナーエレクト、金政君、山下君、唐井君　村田さんの卓
話を楽しみにしています。
野田君、加計君　丸善の偉大なるOBであり、加計学園理事であ
る村田 誠四郎さん、海女さんの話等、本日のイニシエーションスピー
チ楽しみにしてます。
岩居君　１日から６日までバスケットボールのワールドカップ予選リー
グを観に上海へ行ってきました。昨今メディアには多く取り上げても
らっていますが、日本の実力はまだまだランキング通りの48位に近い
ことを実感しました。因みに上海シニアチームとの練習試合には勝
利しました。
唐井君　９月７日（土）夕方から川崎医大陸上部OB会をANAク
ラウンプラザホテルで行ないました。今回は40回の節目で、久しぶ
りや卒業以来の仲間たちで思い出話はつきず、気が付けば閉店時
間になってました。柴田前総支配人、スタッフの皆さんには大変お
世話になりありがとうございました。翌日のゴルフコンペも大いに盛り
上がりました。
○９月30日
丸川会長　①2013～2014年度幹事会の皆様ようこそ！！②皆様に大
変ご迷惑をおかけしました。
2013－14年度同期幹事有志一同の皆様　丸川会長と同期幹事
有志で参りました。健康に留意され、充実した丸川会長年度、さ
らには菊池ガバナーエレクト年度となることを祈念申し上げます。

岡山城RC 柳会長　本日はお世話になります。親クラブを表敬訪
問させて頂きました。本来もう少し早くおじゃまするつもりでしたが、
都合が合わず本日になってしまいました。１年間よろしくお願いします。
福嶋君　黒田 浩一様の卓話楽しみにしています。先日京橋クルー
ズチャーター船犬島経由リマーニホテルまで御一緒させて頂きまし
た。黒田社長自らのご案内アナウンスがとてもすばらしかったです。
渡辺(豊)君　黒田 浩一様へ　大人の遊びの会など、個人的にも
たいへんお世話になっております。クルーズの下見に犬島に連れて
いっていただいたことをなつかしく思いだします。ラジオへのご出演
もありがとうございました。本日の卓話楽しみにしております。
道廣副幹事、中野君、幸野君、千原君　岡山京橋クルーズ黒田
社長を歓迎いたします。
岩居君、道廣副幹事、小山君、小原君、岸君　丸川会長　復
帰おめでとうございます。心待ちにしておりました。
臼井君　丸川会長　本日はじめて知りました。ご無理のないように
なさって下さい。
大森君　丸川会長の元気そうな顔を拝見したので、早退します。
（法人会の行事です）
菊池ガバナーエレクト　①丸川さん、お久しぶりです。②丸川応援
団のロータリアンの皆さま、いらっしゃいませ。③新しい事務所報を
事務員さんの机の上に置いてあります。よろしければお持ち帰りくだ
さい。
上杉君、髙木君、小原君、尾木君、金盛君　西崎君おめでとう！！
遠く茨城で頑張っております。皆さん応援しましょう。
衣笠君　今月９月14日のマラソン、グランドチャンピオンシップMGC
では、天満屋の前田穂南が優勝、小原怜が３位となり、来年の東
京オリンピックが楽しみになりました。また、東京でのMGC出場を放
棄し、一昨日28日の中東カタールのドーハでの世界陸上競技選手
権に出場した谷本観月が７位入賞となり、久しぶりに皆様に明るい
ニュースをお届けすることができ、嬉しく思っております。私の関係
しています、天満屋女子陸上競技部、およびNPO法人「桃太郎
夢クラブ」のうち、特に天満屋陸上部の関連機関である「桃太郎
夢クラブ」には毎年この西ロータリークラブより青少年健全育成基
金の助成金を頂戴しており、この場を借りまして厚くお礼申し上げま
す。有難うございました。

日　　程 参加予定者数行　　　　事
12 月 15 日（日） 200 名次期クラブR財団委員長研修会　地区補助金管理セミナー

200 名菊池ガバナーエレクト国際協議会出席壮行会＊
２月 16 日（日） 50 名地区チーム研修セミナー
３月７日（土）
８日（日） 100 名会長エレクト研修セミナー（PETS）

４月 26 日（日） 500 名地区研修・協議会
5月 10 日（日）

＊この行事は、岡山西RCが主催となりますので、ご協力をお願いいたします。
300 名次期地区会員増強・ロータリー財団合同セミナー

菊池ガバナーエレクト年度（2019-20 年度）の行事


